

058	UTBM service communication	Le Pays	23 février 2013
		Montbéliard	Troll penché - convention de jeux - vie étudiante

## Jeu de rôles Le Troll Penché plonge dans le « rétro-futurisme »



Les personnages ne sont pas toujours aussi effrayants...

DR

**Après les Vikings et les Walkyries, les étudiants de l'UTBM plongent cette année les participants de leur 19<sup>e</sup> Convention du Troll Penché dans l'univers industriel de l'année 1900.**

Aujourd'hui samedi, à 10 h, sera donné le coup d'envoi de la dix-neuvième édition de la Convention du Troll Penché organisée par les étudiants de l'UTBM au pôle universitaire des Portes du Jura, à Montbéliard, dans les locaux du restaurant du Crous.

L'équipe organisatrice, regroupant une quinzaine de passionnés managés par Benoît Beroule, étudiant en 2<sup>e</sup> année d'Informatique, mise sur une participation supérieure encore à celle de l'an passé, qui avait attiré quelque 300 participants durant les trente-quatre heures non-stop de ce grand jeu de rôles. « *On table sur 350 joueurs* », avoue Benoît Beroule, qui lève le voile sur le thème retenu cette année, et qui porte le nom déconcertant de « *rétro-futurisme* » ! En fait, le décor construit par les étudiants re-

constitue des machines gigantesques « *réalisées avec les moyens dont on disposait l'industrie au début du XX<sup>e</sup> siècle, en 1900* », explique l'organisateur ne cachant pas son goût pour la science-fiction à la façon de Jules Verne.

Pas de monstre extraterrestre ou surgi des limbes d'une fantasmagorie mythique, mais des personnages « *portant des costumes d'époque* ».

Sur place, outre le décorum et les stands habituels, le public trouvera un panel de jeux (de rôles, de cartes etc.) assez large pour contenter des plus petits aux plus âgés. « *Tout le monde peut venir et c'est gratuit* », insiste Benoît Beroule, qui précise que le resto U sera ouvert pour ceux qui désirent se restaurer sur place.

J.G.

■ **Y ALLER** 19<sup>e</sup> Convention du Troll Penché des étudiants de l'UTBM, pour tous publics, du samedi 23 février, à partir de 10 h, jusqu'au dimanche 24 février, à 17 h, au restaurant universitaire des Portes du Jura, à Montbéliard. Entrée gratuite.